

**Schweizerische Bobsleighmeisterschaften
Grindelwald****Kirschmann (Caux) verteidigt den Titel erfolgreich**

Grindelwald, 20. Januar, W. G. Obwohl schon in der Vorkriegszeit erstellt, hatte die Grindelwaldner Brandegg-Bobbahn erst am Sonntag Gelegenheit, sich in einem großen schweizerischen Rennen über ihre Qualitäten auszuweisen. Es darf festgestellt werden, daß sie sich in jeder Beziehung bewährt hat. Es war damit zu rechnen, daß der letztjährige Meister C a u x (Mannschaft Kirschmann) auf allerschwersten Widerstand stoßen würde, daß sich aber Kämpfe von solcher Schärfe abspielen würden, Kämpfe, in denen es um Zehntelsekunden ging, und die erst in der letzten Fahrt der letzten Mannschaft entschieden waren, war nicht zum vornherein anzunehmen. Unter dem zahlreichen, regen Anteil nehmenden Publikum wurde ganz besonders Prof. Dr. Barth beachtet, der sich nach seiner Rückkehr aus Deutschland in die stille Bergwelt Grindelwalds geflüchtet hat.